

CRÓNICA DE LA JORNADA

CAMPEONATO REGIONAL DE VETERANOS +45

1ª JORNADA : sábado 18/10/2014

C.D. STA. ANA 5 C.T. TORRE-PACHECO 2

CRÓNICA

Empezó el campeonato regional de este año, con EL EQUIPO CAMPEÓN DEL AÑO PASADO.

El calendario de este año nos METIÓ EN EL GRUPO A , con Sta. Ana, Cieza y C. Campo.

Empezamos con el "gallito" : STA. ANA . Este año reforzado con Pedro Agüera. Y nosotros con 2 bajas importantes: PEDRO JOSE y PEPE UBEDA.

En los individuales jugaron: Pepe, Paco, Timoteo e Ismael. La pista superrápida de Sta. Ana nos hizo caer en 3 partidos individuales. Sta. Ana con Berruezo, Agüera, Salvador y Coves. Sólo se salvó PEPE.

PEPE se amarró a la pista y le dio la vuelta a un partido difícil y supo doblegar a BERRUEZO. Un gran duelo de tenis.

Con un 3-1 llegamos a los dobles, El 1º doble, Pepe-Ismael , pareja muy compenetrada y con mucha experiencia, nos dio el 2º punto. En el 2º doble, la pareja PACO-ALEJANDRO pareja de gran tenis y veteranía, se relajaron Y CAYERON ANTE SALVADOR-COVES, pareja fuerte de dobles en su pista rápida y no jugaron el tenis al que nos tienen acostumbrados. Y el 3º doble, Timoteo-Jose Carlos , también se notó la baja forma en estas pistas, con falta de partidos de alta competición, pero pusieron entusiasmo e ilusión en la tarea encomendada.

QUIERO TERMINAR ESTA CRÓNICA ELIGIENDO AL LIDER DE LA JORNADA :

PEPE.

Por su calidad tenística, al dar los 2 ptos de gran valor al equipo, tanto en individuales como dobles. Y sobre todo, su calidad personal, al ser elogiado por el rival y por sus propios compañeros. Con la humildad que le caracteriza, le pondría el sobrenombre de : SUPERPEPE

EL CAPITAN